

СОДЕРЖАНИЕ

РЕДАКЦИОННАЯ СТАТЬЯ

Дорожкин А.М., Шибаршина С.В. Философская магистратура в контексте современности: вызовы и перспективы..... 6

ДИСКУССИЯ

Соколова Т.Д. О возможности универсальной рациональности, или Что делать, если хочется быть догматиком..... 25

Курилович И.С. К вопросу об универсальной рациональности перед угрозой релятивизма..... 36

Костина А.О. Рациональный город: универсальная рациональность против многовариантности городской рациональности..... 45

Тухватулина Л.А. К вопросу о статусе универсальной рациональности..... 53

Соколова Т.Д. Ответ оппонентам..... 60

УНИВЕРСИТЕТ

Масланов Е.В. Университет экспертизы – университет после руин..... 63

КОНЦЕПЦИЯ

Тимощук Е.А. Конструирование социальных процессов в феноменологии Питера Бергера..... 76

Шевченко С.Ю. Биокапитализм и «темпоральная инфраструктура» биотехнологий..... 89

CASE STUDIES

Слипкаукайте Ю. Роль идеи импетуса в развитии естественных наук..... 103

ПАНОРАМА

Очеретяный К.А. Ноосферату: цифровые доноры для вторичнокровных..... 110

Шаталов-Давыдов Д.Ю. Техника как изобретение: проект Homo Creator..... 118

Шибаршина С.В. Этические нормы Science Communication: проблемы и перспективы..... 132

TABLE OF CONTENTS

EDITORIAL

Alexander M. Dorozhkin, Svetlana V. Shibarshina. Masters programs in philosophy and contemporary times: Challenges and prospects..... 6

DISCUSSIONS

Tatiana D. Sokolova. On universal rationality or What to do in case one would like to keep dogmas..... 25

Ivan S. Kurilovich. On the question of universal rationality in the face of relativism..... 36

Alina O. Kostina. Rational city: Universal rationality versus multiple rational urban strategies..... 45

Liana A. Tukhvatulina. On the status of universal rationality..... 53

Tatiana D. Sokolova. Reply to critics..... 60

UNIVERSITY

Evgeniy V. Maslanov. University of expertise – university after ruins.... 63

VIEWPOINTS

Elena A. Timoschuk. Construction of social processes in Peter Berger’s phenomenology..... 76

Sergei Yu. Shevchenko. Biocapitalism and the ‘temporal infrastructure’ of biotechnologies..... 89

CASE STUDIES

Julita Slipkauskaitė. The significance of the idea of impetus for the development of natural science..... 103

VISTA

Konstantin A. Ocheretyany. Noospheratu: Digital donors for secondary blood..... 110

Dmitriy Yu. Shatalov-Davydov. Technology as an invention: The project Homo Creator..... 118

Svetlana V. Shibarshina. Ethical norms of science communication: Challenges and prospects..... 132